



Imprimir

México-Delincuencia. 27/04/2011

### **Perciben menos violencia**

Los mexicanos tienen menos temor que en otros países

Contra lo que muchos esperarían, información del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) indica que la mayoría de los mexicanos se sienten menos inseguros que los habitantes de otros países de Latinoamérica.

Según la base de datos Datagob, elaborada por el BID, los argentinos, bolivianos, venezolanos y peruanos se sienten más vulnerables a ser asaltados o secuestrados.

Una encuesta realizada por Barómetro de las Américas parece confirmar la afirmación oficial de que México no es tan inseguro como otros países de la región.

De acuerdo con el estudio, México, con 18.4 asesinatos por cada 100,000 habitantes, está muy debajo de la cifra de criminalidad de Brasil (con 25.3), Colombia (37.3) y Venezuela (48) en el mismo indicador.

El estudio revela también que El Salvador es el país más peligroso de la región, con 61 asesinatos por cada 100 habitantes.

yucatan.com.mx

<http://www.yucatan.com.mx/20110427/nota-13/111831-perciben-menos-violencia.htm>